

Sogar die Erwachsenen vergessen manchmal,
dass alles gar nicht echt ist, sondern nur gespielt.



Für ihre schönen Tode bekommt
meine Mutter viel Applaus.
Und ein bisschen stolz sind wir
natürlich auch.





Meine Mutter kann vieles sein.
Und sie ist bestimmt ein bisschen
anders als andere Mütter.

Meine Mutter spielt viele Rollen.



Jeden Tag ist sie jemand anderes.





Wir verkleiden uns genauso gern wie sie.





Meine Mutter liebt es, vor Publikum zu stehen.
Aber am liebsten stirbt sie auf der Bühne.





Man kann nie wissen, wer sie morgen sein wird.



Manchmal ist sie lieb.



Unsere neue Nachbarin
weiß das noch nicht.





Sie ist mal leise und mal laut.



Und manchmal ist sie böse.

